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В ходе проекта начинающие моло-

дые блогеры учились фото- и видео-

съёмке, постобработке и монтажу сня-

того материала, выполняли практиче-

ские задания.

Владислав Брылеев, заведующий

молодёжным центром «Формат», рас-

сказал о проекте:

– Ни для кого не секрет, что многие

ребята мечтают о карьере блогера, фо-

тографа и видеографа, это достаточ-

но востребованные профессии. Мы ре-

шили помочь им в этом, но направив в

правильное социальное русло. Молодёжь

приходит к нам как самостоятельно,

так и целыми медиакомандами школ,

ссузов, вузов. Начиная с прошлого года

мы готовим молодых блогеров, жур-

налистов, специалистов SMM. Есть

определённая преемственность в на-

шем центре: ребята, которые занима-

лись в кибердружине, пошли на «Объек-

тивный взгляд». Результатом работы 

стал наш профилактический сериал 

«Вика», который победил в конкурсе ви-

деороликов на Антитеррористическом 

форуме УрФО в номинации «Лучшая 

антитеррористическая практика». 

Всего в проекте в этом году сум-

марно приняли участие порядка 80 

молодых людей. На конференцию 

попасть смогли не все – из-за по-

годных условий, но сургутяне при-

няли участие дистанционно – велась 

трансляция, и была возможность 

задать вопрос онлайн, чем ребята и 

воспользовались.

Евгений Лаптев, заместитель ди-

ректора департамента – начальник 

управления молодёжной политики де-

партамента культуры и молодёжной 

политики администрации города, уве-

рен: «Проект полезен тем, что ребята 

могут на нём набрать хороший опыт

работы в СМИ. Нам важно услышать,

какие сегодня они зададут вопросы, что

их волнует, готовы услышать пред-

ложения к администрации Сургута в

части работы с молодёжью. Из опыта

могу сказать, что интересуется моло-

дёжь вопросами профориентации, тру-

доустройства, личной результативно-

сти, участия в жизни города».

К слову, блогосфера в Сургуте имеет

все шансы на хорошее развитие с такой 

поддержкой от муниципалитета и ин-

тересом от населения. Оказывается, в 

нашем городе живёт юный блогер-мил-

лионник. Девочка Карина, известная на 

ютубе как Карина Ням-Нями, вместе 

со своим папой развила канал до 2,7 

миллиона подписчиков, их контент 

имеет кулинарную тематику.

¦ Евгения ЦВЕТКОВА

¦ Фото МЦ «Формат»

В ОБЪЕКТИВЕ У МОЛОДЁЖИ
В Сургуте завершился проект молодёжного центра «Формат» по обучению 
молодых людей навыкам работы в медиасфере «ОБЪЕКТИВный взгляд». 
Финальным этапом проекта стала пресс-конференция «Открытый Сургут» с 
участием лидеров общественных, политических движений, представителей
администрации города. Спикеры – участники самых крупных и масштабных 
молодёжных движений в Сургуте – рассказали, чем они занимались в этом году 
и какие строят планы на 2024 год.

О том, как прошла их первая неде-

ля, волонтёры рассказали по видеосвя-

зи первому заместителю губернатора

Югры Алексею Шипилову. «Сейчас за-

нимаемся формированием наборов для 

югорских бойцов: средства для ухода за

телом, ботинки, куртки, футболки,

шорты, рюкзаки, тапочки — всё, что 

необходимо. Иногда бойцы поступа-

ют совершенно без вещей. Ростовский 

госпиталь – это один из крупнейших 

госпиталей, в который привозят во-

еннослужащих со многих территорий. 

Помогаем не только раненым югор-

чанам, всем. Медицинские работники 

тоже видят эту помощь и всегда бла-

годарят», – сообщил доброволец Гума-

нитарного добровольческого корпуса 

Александр Старжинский.

Добровольцы ГДК в составе 11 чело-

век оказывают помощь сразу в несколь-

ких направлениях: приём раненых,

оформление, транспортировка и уход,

установление связи с родственниками и

вручение гуманитарных наборов.

«Что касается людей в ротации,

мы определили, что это, в первую оче-

редь, социальный сектор, в который

входят социальные службы, система

здравоохранения, студенты, сотруд-

ники фондов, которые будут при воз-

вращении наших бойцов на террито-

рию округа с ними работать и взаи-

модействовать. Благодарю вас за то,

что вы в первых рядах откликнулись,

решили поехать и принять участие

в этом проекте. Планируем в следую-

щем работать в госпитале Белгорода,

может быть. Тестируем, смотрим», –

подчеркнул Алексей Шипилов.

Госпиталь в Ростове стал пилотной

площадкой для апробации проекта по со-

провождению военнослужащих из наше-

го округа. Организаторами выступил ко-

митет семей воинов Отечества при содей-

ствии Гуманитарного добровольческого 

корпуса и правительства автономного 

округа. По словам председателя АНО «Гу-

манитарный добровольческий корпус» 

Эдуарда Логинова, запуск проекта по со-

провождению военнослужащих югорчан 

планируется и в других госпиталях.

¦ По материалам пресс-службы 

¦ администрации Сургута

СВОБОДНЫЕ РУКИ – В ПОМОЩЬ
С 1 декабря реализуется проект по
сопровождению военнослужащих 
югорчан в госпиталях. Первая
ротация добровольцев из Югры 
выполняет гуманитарную миссию в 
Ростове-на-Дону.
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В Москве состоялась церемония на-

граждения победителей III Националь-

ной экологической премии, организо-

ванной медиагруппой «Комсомольская 

правда». В этом году в конкурсе уча-

ствовало 147 проектов из всех регио-

нов России. Жюри выбрало 25 лучших 

в восьми номинациях. 

– Мы тоже подали заявку на участие 

в конкурсе, в итоге заняли третье место 

в номинации «Мы в ответе», – рассказы-

вает Александра Нуриева, председатель 

правления регионального обществен-

ного движения помощи бездомным жи-

вотным «Дай лапу». – Для нас это было, с 

одной стороны, неожиданно, а с другой – 

очень приятно, почётно и важно, пото-

му что для региональной организации, 

которая занимается помощью бездо-

мным животным, это достойное при-

знание, ведь таких организаций очень 

много в России. Получить признание на 

федеральном уровне – очень важная вещь. 

Чтобы понять уровень конкурсан-

тов, среди которых наши земляки ока-

зались в тройке лидеров: второе место 

в этой номинации заняла организация, 

которая занимается спасением лео-

пардов, первое место – российская по-

литическая партия экологов «Зелёная 

альтернатива».

– Кроме того, что это признание на-

ших достижений и высокого уровня нашей 

работы, было очень важно пообщать-

ся с коллегами, которые участвовали в 

этой премии, – отметила Александра. –

Награду нам вручила председатель ко-

миссии по экологии и охране окружаю-

щей среды Общественной палаты РФ 

Елена Шаройкина. Она известна своей 

конструктивной позицией о том, как 

должна решаться проблема бездомности 

животных в России, и нам было особенно 

приятно, во-первых, получить награду 

именно из её рук, а во-вторых, иметь 

возможность с ней пообщаться: и о себе 

рассказать, и какие-то свои предложения 

озвучить. Это дополнительный, скажем 

так, бонус в рамках нашей победы.

ЗАСЛУЖИЛИ!
Проект «Переправа» сургутского 
общественного движения «Дай лапу!»
отметили на федеральном уровне:
активисты удостоены диплома 
третьей степени Национальной 
экологической премии в номинации 
«Мы в ответе». 

СПРАВКА СВСПРАВКА СВ
Национальная экологическая премия медиагруппы «Комсомольская правда» – 

профессиональная награда для лучших экологических практик, технологий и 

проектов компаний, общественных организаций и лидеров мнений. Миссия про-

екта – поощрение и признание инициатив в области устойчивого развития и бе-

режного отношения к природе.
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